

Tassiloklettersteig  
Datum: 07-08.09.2012

Tassiloklettersteig auf den Schermberg 2396m

Teilnehmer: Claudia und Markus Reisinger, Edith und Heli Ecker, Doris Berndorfer, Heidi Wetzlmair, Dieter Praxmarer, Christian Hohensinner, Franz Reitinger, Alfons Mairhofer, Maria und Wolfgang Reitinger

Nach zweiwöchiger Verschiebung war es dann doch soweit:

Bei strahlendem Wetter stiegen wir Freitagnachmittag zur Welserhütte auf, um am Samstag einen der längsten Klettersteige Europas (lt. Beschreibung) zu erklimmen. Die Länge können wir aufgrund von Mangel an Vergleichen nur bedingt bestätigen, den Zusatz „wunderschön angelegt, luftige Passagen, herrliche Tiefblicke über die Nordwand in die Hetzau, ...“ aber auf alle Fälle!



Und weil's so schön war, stiegen Heidi, Franz, Heli und Maki auch noch auf den Gr. Priel – Seavas di Wadln!

Da Mitte September die Hütten wegen des Jagdbeginns schon wieder schließen, wurde beim Almtalerhaus noch kräftig eingekehrt. Zwei ziemlich „Abgebrühte“ kürzten das letzte Stück noch mit dem Bike ab – deaf ma des?

Schön war's!!

Wolfgang Reitinger



Wege ins Freie.